

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Juni 2018

Sommerfest der Kita Schlesierstraße

Unter dem Motto „Wald und Wiese“, startete am Samstag 09.06.18, das Sommerfest der Kita Schlesierstraße bei schönstem Sonnenschein. Nach der Begrüßung durch Beate Höschele und Jeannette Neumann, erwartete die Familien eine festliche Dekoration, Musik und ein abwechslungsreiches Programm.

Durch zahlreiche Spenden der Eltern konnte eine große Auswahl an Kuchen und Salaten angeboten werden, zusätzlich gab es Steak und Würste vom Holzkohlegrill. Spiele wie Sinnespfad, Entenangeln, Hasenrennen, Storchenlauf und Tatoos gestalten, lockten Eltern und Kinder zu den Stationen. Auf einer großen Fotowand konnte man sich als Zwerg fotografieren lassen. Viel Applaus erhielten die Kinder bei ihren Aufführungen Bienentanz, Zwergentanz und die Trommelgruppe.

Der Förderverein der Kita organisierte eine große Tombola, hier gab es keine Nieten, sondern nur Gewinne. Spender waren ortsansässige Unternehmen, Banken, Freizeitparks, Playmobil und viele, viele mehr.

Wir bedanken uns bei unserem Förderverein und allen Eltern und Helfern für das große Engagement.